## Primeros bailarines cubanos actuarán en gala internacional en Chile



La Habana, 21 ago (RHC) El Ballet Nacional de Cuba (BNC) dirigido por la Prima Ballerina Assoluta Alicia Alonso informó este 21 de agosto, en La Habana, que los primeros bailarines Grettel Morejón y Dani Hernández compartirán una gala internacional en Chile.

El Teatro Oriente, de Santiago de Chile, será la sede del espectáculo los días 30 y 31 de agosto, y se espera la participación de 25 artistas de 12 nacionalidades.

La pareja cubana interpretará los pas de deux 'Aguas primaverales', coreografía del ruso Asaf Messerer sobre música de Serguei Rachmáninov; y 'Cascanueces', en versión de Alicia Alonso sobre la original de Lev Ivánov y una partitura de Piotr Ilich Chaikovski.

En el mismo escenario actuarán Natalia Berríos, Romina Contreras y Emmanuel Vásquez, del Ballet de Santiago de Chile; César Morales, del Royal Ballet de Birmingham (Reino Unido); y Andrei Yermakov, de la compañía del Teatro Marinsky (Rusia).

En representación de otro conjunto ruso, el del Teatro Mikhailovsky, viajarán al país suramericano los bailarines Ekaterina Borchenko, Julian Mackay y Sabina Iapparova; mientras Ketevan Papava y Denys Cherevychko irán por el Ballet de la Ópera Estatal de Viena (Austria).

Igualmente bailarán Harrison James y Jillian Vanstone, del Ballet Nacional de Canadá; y Sergio Bernal, de la compañía nacional de España. (Fuentes: PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/169587-primeros-bailarines-cubanos-actuaran-en-gala-internacional-en-chile



Radio Habana Cuba